

Indios de la Sierra que se han  
dejado de tratar y mandado al Congreso para  
que sean tratados con más facilidad  
y se les de la oportunidad de presentar  
sus quejas y demandas. El Congreso  
que se ha reunido en la capital de  
la Nación ha acordado lo siguiente:

Existe en el país una gran cantidad de  
tierra que no se ha dividido entre los  
indios y que pertenece a particulares.  
El Congreso ha acordado que se  
dejare a los indios la mitad de esta  
tierra y que se les deje la otra mitad  
para que la utilicen como suelo para  
el cultivo de maíz y otros cultivos.  
Los indios que no tienen tierra  
se les dará la mitad de la tierra  
que pertenece a los particulares.  
Los indios que tienen tierra  
pero que no la utilizan se les  
dejará la mitad de la tierra  
que pertenece a los particulares.  
Los indios que tienen tierra  
pero que no la utilizan se les  
dejará la mitad de la tierra  
que pertenece a los particulares.